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COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

          IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 21 aprile 2020  

L’anno 2020, il giorno ventuno del mese di Aprile in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.Lgs n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso di convocazione, prot. n. 248743 del 17/04/2020, nonché ai sensi delle vigenti norme di 

legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amministrativo Sig.ra Maria Enza Bastone 

coadiuvata, nella funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. 

Direzione /Organi Istituzionali. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello. 

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, alle ore 9.38 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Ruggiero, Dentici e Di Vincenti. 

Il Presidente ringrazia tutti coloro che hanno partecipato e partecipano a fronteggiare l’emergenza 

Coronavirus, ringrazia l’Amministrazione Comunale e Regionale. Si procede alla lettura del verbale 

del giorno 10 Marzo 2020, ultimata la lettura, il Presidente mette ai voti per appello nominale 

l’approvazione dei verbali del mese di marzo. 

  Presenti e Votanti   n.10 

   Assenti   n. 00 

   Votano a favore      n.10 

   Votano contro         n.00 

   Astenuti                   n.00 

i verbali vengono approvati. 

Il Presidente: evidenzia il disagio in cui versano i cittadini ed esprime criticità per come è stato 

fronteggiato l’intervento diretto ad assegnare buoni pasto e banco alimentare, nonostante ciò 

ringrazia l’Assessore Mattina per il suo operato, ma sottolinea che ancora molti nuclei familiari non 

hanno avuto nessun aiuto. Tutto questo crea notevole disagio ed evidenzia l’impotenza del 

Consiglio di Circoscrizione a risolvere il problema, nonostante la disponibilità, purtroppo non c’è 

stato  coinvolgimento da parte dell’Amministrazione che ha preferito  la collaborazione di  coloro 

che si occupano del banco alimentare, tale scelta non è stata positiva  in quanto  molte parrocchie e 

associazioni non sono strutturati per fronteggiare un tale emergenza, per cui la piattaforma 

Comunale doveva attivarsi in maniera diversa .  

Cons. Buccola: sottolinea che la vicenda Coronavirus è davvero molto grave maggiormente per 

tutte quelle persone che non hanno le risorse economiche per poter acquistare del cibo, sostiene che 

sarebbe stato opportuno inizialmente provvedere ad erogare alle famiglie l’aiuto previsto e 

contemporaneamente provvedere alla verifica delle autodichiarazioni avvalendosi dell’operato dei 

dipendenti in smart working. 

Cons. Di Vincenti: sostiene che analizzando i numeri siamo a conoscenza che molte famiglie sono 

state escluse dal beneficio per degli errori puramente formali, una valida soluzione sarebbe stata 

chiedere ai cittadini di recarsi direttamente in circoscrizione per sanare le istanze, aiutati dal 

personale preposto a tale servizio. 

Cons. Schiera: interviene affermando che gli interventi dovevano essere più immediati anche 

perché la procedura delle istanze è molto complessa e inoltre non ha un suo protocollo. 

Cons. Buccola lascia la seduta alle ore: 10:25. 
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Cons. Buonpasso: ringrazia il Presidente per essere riuscito a convocare il Consiglio in un 

momento di notevole difficoltà e ribadisce che la compilazione delle istanze è molto complessa, 

inoltre intende evidenziare che molte famiglie appartenenti alla circoscrizione chiedono risposte. 

Ma purtroppo i Consiglieri non possono esaudire questa richiesta in quanto non sono stati coinvolti 

dall’Amministrazione Comunale in questa fase di aiuto ai cittadini. 

Cons. Ruggero: considera che circa 80% delle istanze non hanno avuto risposta, pertanto sarebbe 

opportuno la creazione di una piattaforma che possa rispondere alle tante richieste, inoltre chiede la 

presenza in video conferenza dell’Assessore Mattina. 

Cons. Sinopoli: ringrazia chi sta collaborando a fronteggiare questa emergenza, ricorda che i 

Consiglieri di Circoscrizione sono il riferimento territoriale pertanto potrebbero aiutare la macchina 

comunale come già detto dai colleghi consiglieri. 

V.P. Schiera lascia la seduta alle ore 11:09. 

Il Presidente sospende la seduta alle ore 11:12. 

Alla ripresa dei lavori, alle ore 11:23 a seguito di appello nominale, risultano presenti n. 8 

consiglieri ed assenti n. 2 (Buccola e Lupo). 

Cons. Lupo entra alle ore 11:25. 

Il Presidente: comunica che è stato contattato dall’Assessore Mattina ed in giornata tratteranno le 

disposizioni circa la ricezione delle istanze e l’accesso alla piattaforma  al fine di velocizzare la  

procedura. 

Cons. Sinopoli: interviene comunicando che non si riesce a contattare la protezione civile. 

Cons. Tuzzolino: ringrazia il Presidente per aver reso possibile la convocazione del consiglio e 

esprime il suo dissenso circa il funzionamento della macchina comunale in questo momento. 

Cons. Dentici: ringrazia i presenti ed evidenzia la mancanza di tempestività dell’Amministrazione 

Comunale. 

Cons. Lupo: ringrazia tutti coloro che hanno reso possibile la seduta e critica l’Amministrazione 

Comunale per la lentezza con la quale interviene, propone ancora una volta la collaborazione dei 

consiglieri di Circoscrizione all’Amministrazione Comunale. 

Cons. Buonpasso: ringrazia le associazioni di volontariato per il loro intervento. 

Il Presidente: ringrazia tutti ed in particolare i consiglieri per il lavoro svolto  

Cons. Di Vincenti lascia la seduta alle ore12:18.                               

 

Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 12:30 

 

Segretario        Presidente 

 Istruttore Amministrativo                                                              Silvio Moncada 

              Maria Enza Bastone                                           
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